

## Interpellation

von Roger Liebi (SVP)  
und Bruno Wohler (SVP)

GR Nr. 2005/ 29

Im Rahmen von Neu- und Umbauten werden zur Ermittlung der Architekten immer wieder Wettbewerbe ausgeschrieben, welche danach von Expertenteams bewertet werden.

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Welche Architekturwettbewerbe wurden in den letzten 5 Jahren durch die Stadt für öffentliche Bauten durchgeführt oder von der Stadt Zürich bei Subventionsempfängern (Baugenossenschaften) gefordert? Die Interpellanten bitten um eine detaillierte Auflistung aller Projekte, der offerierenden Architekturbüros, der entsprechenden Bausumme und der Honorarsumme der jeweils 5 bestplatzierten Anbieter.
2. Wie setzte sich das für die jeweilige Bewertung der Wettbewerbe zuständige Expertenteam zusammen und wer setzte dieses ein?
3. Nach welchen Kriterien wurde das jeweilige Siegerprojekt ausgewählt?
4. Wie viele Einsprachen in welchen Wettbewerben sind in den letzten 5 Jahren erfolgt? Wie sind diese Einsprachen ausgegangen?
5. Welcher politischen Partei gehört der jeweilige Inhaber jenes Architekturbüros an, welches das Siegerprojekt stellte?

